
Subject: Fragen zu Fin an der Front
Posted by tristan90 on Mon, 18 Jun 2012 17:39:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So hab mich jetzt nach 2 Jahren doch dazu entschlossen mit Fin zu starten. Habs bis jetzt
gelassen weil mir einige Berichte hier einfach zuviel Angst gemacht haben und ich meinte vllt. legt
sich der HA irgendwann von selbst. Mein HA ist zwar nicht wirklich Schlimmer geworden aber ich
hab das gefühl das meine Front ausdüngt wenn auch nur langsam. Daher hab ich mir jetzt
gedacht einen Versuch ists wert. Gibt ja auch genug Leute die gar keine NW haben und mit einer
positiven Einstellung wird das bei mir auch. Meine Frage an euch ist nur was ich von Fin an der
Front erwarten kann? Ich weiß es soll ja nicht so gut wirken aber Status halten an der Front in
den GHE sollte drin sein oder (Hinten/Tonsur ist bei mir alles noch dicht bin 22)? Und wie sind die
Chancen das die Miniaturhaare also schon die dünnen schwachen HAare an der Front wieder
stark werden? Weil wenn ich das erreiche mit Fin wäre ich vollkommen zufrieden. Ich weiß ich
brauch Geduld aber die hab ich. Bin jetzt bei meinem 5 Tag Fin bis jetzt kann ich also noch nicht
viel sagen  aber is ja klar. Ich werde euch aufjedenfall auf dem laufenden halten mit meinem
Status und ich wünsch allen anderen auch viel Erfolg.

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by Nizl on Mon, 18 Jun 2012 18:04:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also bei mir wurde die Front unter Fin etwas besser. Kann jedoch auch am Minox gelegen haben,
da will ich mich nicht zu sehr aus dem Fenster lehnen.

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by tristan90 on Mon, 18 Jun 2012 18:13:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schön zu hören. Mag erstmal nur Fin nehmen und gucken wie das wirkt. Minox hab ich erstmal
keine lust wegen dem Shedding und so. Mein Haarstatus ist ja noch recht passabel mag mir da
vorerst nix kaputt machen.

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by Seroth on Mon, 18 Jun 2012 18:38:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab auch erstmal mit Fin angefangen und nach glaube ca. 8 Monaten Minox dazugenommen.
( einfach mal im Erfolgsberichteteil nachschaun  )
Bin froh dass ich es so gemacht habe und würde es dir deshalb auch empfehlen. Mit Fin konnte
ich den Status soweit halten und unter Minox haben sich meine Haare an der Tonsur gestärkt
und sind eben dicker nachgewachsen.
Shedding hatte ich unter Fin als auch unter Minox aber sonst habe ich keine Nebenwirkungen.
Was meine Front angeht bin ich mir nicht so ganz sicher ... da wende ich derzeit auch kein Minox
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an weil ich selbst Angst habe dass ich mehr kaputt mache als dass es mir etwas nützt auch
wenn es mir an der Tonsur geholfen hat :/. 
Machst das schon richtig, auch wenn Geduld ein Arschloch ist 

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by raynold on Mon, 18 Jun 2012 20:45:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum Thema Shedding:

Bin schon im ~fünften Monate FIN und konnte schon nach ungefähr zwei oder drei Monaten
sagen, dass meine Haare fester wurden. 
Damit meine ich, dass sie widerstandsfähiger wurden beim Kämmen. Sie waren nicht mehr so
platt.
Habe auch Shedding, denke ich. Es fallen nur dünne minituarisierte Haare bei mir aus. Die
"dicken" Haare sind eher selten im Waschbecken zu finden. Vielleicht 1 oder 2 von 20 oder 30.
Glaube, dass FIN bei mir wirkt und dass die minituarisierten Haare mit der Zeit wieder dicker
werden. Das dauert aber bestimmt viele Monate, weil sich die Follikel ja erholen müssen.
Unter FIN haben sich bei mir in den GHE und an der frontalen Haarlinie kleine schwarze Haare,
die vorher nicht da waren, gebildet. Also wirklich komplett entlang der Haarlinie. Flaumhaar ist
auch jetzt vermehrt da.

Habe vor knapp 2 Wochen mit Minox in GHE und Tonsur angefangen. Bei mir ist es noch relativ
dicht. In den GHE wurde das minituarisierte Haar knapp 1cm lang und die kleinen schwarzen
Stoppel werden auch ein wenig länger.
Shedding in der Tonsur kann ich nicht beurteilen. Vielleicht kommt es ja noch.

Du solltest die negativen Berichte hier über Wirkungslosigkeit oder Frontschädigung mit
Vorsicht genießen.
Leute, bei denen FIN funktioniert meldet sich zB. gar nicht mehr oder die sind hier gar nicht
angemeldet. Leute, die negative Erfahrungen mit FIN gemacht haben, haben vielleicht bei Google
gezielt gesucht warum FIN nicht wirkt und sind dann  hier gelandet und verfassen dann negative
Erfahrungsberichte.

Es gibt ja eine Studie mit 1500 Männern (5 Jahre), glaube ich. Dort konnte der Haarausfall in
90% der Fälle gestoppt werden und bei 60 oder 70% kam es zu einem Neuwuchs. 
Die Front hat sich nicht verschlechtert. Glaube irgendwo auch eine Studie gesehen zu haben, die
berichtet dass eine Verdichtung an der Front stattgefunden hat. Im Vergleich zur Tonsur geringer,
aber immerhin etwas. Auch wenn nur der Status in der Front gehalten wird, so ist es ein Erfolg. 

Mach dir also über die negativen Berichte hier keinen Kopf. Fin wird mit großer
Wahrscheinlichkeit bei dir anschlagen und den Status halten und sogar verbessern, da die
minituarisierten Haare wieder dicker werden und man mehr Haarfülle bekommt.
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Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by Haareweg on Tue, 19 Jun 2012 21:37:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

raynold schrieb am Mon, 18 June 2012 22:45Glaube irgendwo auch eine Studie gesehen zu
haben, die berichtet dass eine Verdichtung an der Front stattgefunden hat. Im Vergleich zur
Tonsur geringer, aber immerhin etwas. Auch wenn nur der Status in der Front gehalten wird, so
ist es ein Erfolg. 

naja es ist genau andersrum. fin wirkt sehr gut in der tonsur. geheimratsecken wandern bei
fineinnahme meist trotzdem weiter. ich weiß nicht welche studien du meinst. im forum ist in
vielen threads erkennbar, dass fin die tonsur stärkt und eine verdichtung am oberkopf stattfindet.

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by Haar2O on Tue, 19 Jun 2012 21:57:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Tue, 19 June 2012 23:37raynold schrieb am Mon, 18 June 2012
22:45Glaube irgendwo auch eine Studie gesehen zu haben, die berichtet dass eine Verdichtung
an der Front stattgefunden hat. Im Vergleich zur Tonsur geringer, aber immerhin etwas. Auch
wenn nur der Status in der Front gehalten wird, so ist es ein Erfolg. 

naja es ist genau andersrum. fin wirkt sehr gut in der tonsur. geheimratsecken wandern bei
fineinnahme meist trotzdem weiter. ich weiß nicht welche studien du meinst. im forum ist in
vielen threads erkennbar, dass fin die tonsur stärkt und eine verdichtung am oberkopf stattfindet.

*Edit*

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by Sonic Boom on Wed, 20 Jun 2012 09:41:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Bin jetzt bei meinem 5 Tag Fin bis jetzt kann ich also noch nicht viel sagen

Hi du! Ok, Fin äh Fünf Tage ist ja schon mal ein Anfang. Mann kann ja nicht bei 5 Jahren
anfangen.   Mach einfach mal weiter so....

Zitat:Meine Frage an euch ist nur was ich von Fin an der Front erwarten kann? Ich weiß es soll
ja nicht so gut wirken aber Status halten an der Front in den GHE sollte drin sein oder
(Hinten/Tonsur ist bei mir alles noch dicht bin 22)?  
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Also ich nehme das Teufelszeug jetzt im Juli diesen Jahres satte 12 Jahre! Meine minimalen
Ecken, sind nicht merklich oder doch nur gar nicht größer geworden. Mit 15 hatte ich
natürlich gar KEINE Ecken. Und mit ca. 21 haben die sich dann schon minmal bemerkbar
gemacht (VOR meinem Haarausfall der im Jahre ca. Februar, März 2000 begann).

Ich konnte den Status also seit ich Propecia genommen hab, halten. Haare sind dann mit (damals
noch Minox) und Fin nach ca. 12 Jahren wieder  fast ganz dichter geworden. der HA hat ca. 8-9
Monate gewüttet (werd ich nie vergssen!). Hätte ich länger damals gewartet, wäre es das
wohl gewesen. Also bei mir auf dem ganzen Kopf hab ich nen Haltezustand erreicht, auch in den
Ecken. Ob jetzt links und rechts 3-4 Harre fehlen kann ich eben nicht zu 100% sagen.   Möglich
wäre es. Bin übrigens 39.

Gutes Gelingen wünscht DIR der Sonic!!!   

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by frodo on Wed, 20 Jun 2012 13:10:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Wed, 20 June 2012 11:41Zitat:Bin jetzt bei meinem 5 Tag Fin bis jetzt
kann ich also noch nicht viel sagen

Hi du! Ok, Fin äh Fünf Tage ist ja schon mal ein Anfang. Mann kann ja nicht bei 5 Jahren
anfangen.   Mach einfach mal weiter so....

Zitat:Meine Frage an euch ist nur was ich von Fin an der Front erwarten kann? Ich weiß es soll
ja nicht so gut wirken aber Status halten an der Front in den GHE sollte drin sein oder
(Hinten/Tonsur ist bei mir alles noch dicht bin 22)?  

Also ich nehme das Teufelszeug jetzt im Juli diesen Jahres satte 12 Jahre! Meine minimalen
Ecken, sind nicht merklich oder doch nur gar nicht größer geworden. Mit 15 hatte ich
natürlich gar KEINE Ecken. Und mit ca. 21 haben die sich dann schon minmal bemerkbar
gemacht (VOR meinem Haarausfall der im Jahre ca. Februar, März 2000 begann).

Ich konnte den Status also seit ich Propecia genommen hab, halten. Haare sind dann mit (damals
noch Minox) und Fin nach ca. 12 Jahren wieder  fast ganz dichter geworden. der HA hat ca. 8-9
Monate gewüttet (werd ich nie vergssen!). Hätte ich länger damals gewartet, wäre es das
wohl gewesen. Also bei mir auf dem ganzen Kopf hab ich nen Haltezustand erreicht, auch in den
Ecken. Ob jetzt links und rechts 3-4 Harre fehlen kann ich eben nicht zu 100% sagen.   Möglich
wäre es. Bin übrigens 39.

Gutes Gelingen wünscht DIR der Sonic!!!   

12 Jahre ist ja schon ne echt lange zeit !
Hast du irgendwelche Nebenwirkungen? Haste dich mal von einem Arzt durchchecken lassen
o.ä.?
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Lg

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by schutzgeist on Fri, 22 Jun 2012 06:09:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich glaube über jahre hinweg, jetzt sind es bald 9 Jahre unter FIN, eine kleine verschlechterung
in der Haarlinie zu erkennen.

Minimal aber zu dem was ich für einen agressiven Ausfall gehabt habe über den ganzen Kopf
hinweg.

Irgendwie sind die Haare in der Frontlinie doch noch anfälliger für DHT. Ich denke nicht Ohne
grund fängt die AGA in den meisten Fällen in der Haarlinie bzw Zone 1 an.

Mein Fazit: Ich kann damit leben. Eine haarlinie kann man gut kaschieren oder bei bedarf
operieren -> Wie ich es nun ende des jahres beim Doc Heitmann tue.

Ich bezweifle äusserst das FIN die Haarlinie verschlechtert. Entweder handelt es sich um ein
Sheeding Process oder FIN wirkt einfach nicht, und der verlust der Haarlinie ist ein resultat des
natürlichen verlaufes eures Haarausfalles.

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by tristan90 on Fri, 22 Jun 2012 08:32:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für all die Antworten  . Meine Frage ist ob ich mit Fin aber auch die Haarlinie wieder dicht
krieg? Also ob die schon dünneren Haare in der Front/GHE wieder mit Fin dicker
nachwachsen? Ich weiß muss ich abwarten und sehen was passiert aber wie sind da die
Chancen? Wie war es bei euch?? 

Benutzt ihr ausserdem irgendwelche NEMs oder könnt mir sagen was aufjedenfall zu empfehlen
ist? Ket hab ich schonmal aufjedenfall. 2-3 Woche sollte reichen oder?

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by schutzgeist on Sat, 23 Jun 2012 14:48:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi tristan,

das ist natürlich von Typ zu Typ verschieden,
ich kann nur davon berichten was ich selber habe und hier gesehen habe.
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Haarlinie wirkt Finasterid nicht so super, hält wohl eher mehr die anderen Zonen 2 /3 usw.

Man kann aber nicht pauschal sagen Finasterid wirkt nur hier und da. Das ist falsch da Fin im
gesammten Kröper das DHT absenkt und nicht nur in verschiedenen Zonen. In diesem Forum
benutzten die meisten gezielt Minox in GHE etc und haben damit gute erfolge gemacht. 

hier mal ein Bild von einem sehr alten threat. es ging auch über die wirkung in der front. Man
sieht ganz klar das eher in den hinteren zonen etwas wirkt. Der user meinte darmals zwar noch
flaum in den ecken zu haben. diese aber wurden nie wieder "stärker"

http://www.alopezie.de/diskussion/allgemein/uploads/beide2.jpg

Ich halte nicht von vielen NEMs das trägt nur dazu bei das du immer mehr mühe und immer
mehr aufmerksamkeit in diese Sache steckst. AGA ist eine Sache die in deinen Genen
programmiert ist und hormonell wirkt. Hier kannst du mit NEMs nur deine Haarsturktur
verändern (MSN und speziell shampoos für dicke bzw. volumen) es verhindert aber nicht das
die Follikel mit DHT beschädigt werden.

Subject: Aw: Fragen zu Fin an der Front
Posted by Darrell77 on Mon, 25 Jun 2012 20:05:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Denke persönlich dass bei dir zuerst Fin only mal reichen sollte. Minox ist gut, aber mühsam
und muss danach dauernd benutzt werden.

Bezüglich Fin vorne:
ttp://www.bernsteinmedical.com/medical-treatment/patient-photos/

Alles ist möglich!
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